

Begeisterte Gesichter bei 4 Jahren Kö8

Zahlreiche Aktionen und Highlights für die ganze Familie

Neben den Gästen aus der Politik wie dem Bürgermeister von Köngen, Otto Ruppaner, welcher für den Bürgerbus Köngen eine Stunde lang im dm-Drogeriemarkt kassierte, waren auch Gäste aus dem Sport im Kö8. Christian Gentner gab am Montag, 28. September, eine Stunde lang Autogramme. Aber damit nicht genug: Der Kapitän des VfB Stuttgart blieb noch für ein langes Gespräch vor Ort. 30 Minuten lang stellte er sich den Fragen und gab ein Interview.

Aber nicht nur die Kicker vom Rasen, sondern auch die Kicker von der Platte gaben sich im Kö8 die Ehre. Die Weltmeisterin im Tischkicken, Lilly Andres, beehrte am Freitag, 2. Oktober, das Geburtstagskind. Ob Klein, ob Groß – gegen die Weltmeisterin antreten wollten viele. Etliche Kunden versuchten ihr Glück, aber Lilly Andres musste sich nur einmal zwei Herren geschlagen geben. Die beiden Mitarbeiter von Festo spielen in ihrer Mittagspause leidenschaftlich gerne Tischkicker.

Fast einen Kreischalarm löste der letzte Gast am letzten Jubeltag aus: Am Montag, 5. Oktober, weilte Jorge González in Köngen. Der Laufsteg-Coach ist nicht nur Fans von „Germany's next Topmodel“ ein Begriff. Über die Facebook-Seite von Kö8 hatten zahlreiche junge Dame die Chance genutzt, sich in einem von ihnen selbst in einer Stunde in den Kö8-Lebenswelten zusammengestellten Outfit dem Laufsteg-Coach zu präsentieren. Sechs wurden ausge-

wählt. Jorge bewertete die Gesamtpräsenz auf der Bühne, also das gewählte Outfit und den Lauf. Der Ansporn war immens, durfte doch die Gewinnerin ihr Outfit behalten. Jorges Laufsteg-Queen war Charlott B. aus Donzdorf.

Alle Teilnehmerinnen trafen sich anschließend mit Jorge González zu einem kleinen „Meet & Greet“. Dort holten sich alle sechs ihr persönliches Autogramm ab. Wer jetzt denkt, das sei viel, dem sei gesagt, das war noch lange nicht alles: In der Jubelwoche konnten sich noch viele Besucher freuen.

An mehreren Tagen gab es tolle Aktionen. So wurden insgesamt vier Mitsubishi Space Stars im Marktwert von 9000 Euro pro Auto verlost. Gewonnen haben schließlich Annelie Kisch aus Köngen, Monika Kindler aus Köngen, Hannes Lay aus Nürtingen und Regine Oswald aus Unterensingen. Zusammen mit dem Radiosender antenne 1 wurden die Fahrzeuge den Gewinnern am Montag, 5. Oktober 2015, um 19 Uhr übergeben.

Diverse Gewinnspiele machten den Besuch lohnend. Und es gab so vieles zu gewinnen, beispielsweise ein komplettes Outfit von „passport“ im Wert von 200 Euro, drei Damen-Oberteile von Olsen im Wert von 180 Euro, zehn Armani-Armbanduhren bereitgestellt von Stooker sowie Funpark-Karten. Da durften sich gleich zehn Besucher freuen: neun erhielten Fünfer-Karten für Erwachsene und Kinder und der Hauptgewinn war eine Jahreskarte.



die Kultmeile Kö8
www.kö8.de

Immanuel-Maier-Str. 2, 73257 Köngen
Mo-Sa 8.00-20.00 Uhr

